

## ROGER GROULT : LA RICHESSE DU CALVADOS

Dans la famille Groult installée en Pays d'Auge à Saint-Cyr-du-Roncelay, on produit des calvados depuis le XIX<sup>e</sup> siècle. Fier représentant de la cinquième génération, Jean-Roger Groult veille aujourd'hui sur cette célèbre maison. À la tête d'un domaine de 23 hectares de vergers dont 17 en haute tige, il se plaît à cultiver les particularités qui font de Groult l'une des plus belles signatures de l'appellation. En effet, les calvados maison sont distillés à partir de cidres de l'année précédente, soit 12 mois après la récolte et le brassage des pommes. Un savoir-faire unique, qui lui permet de signer des calvados Pays d'Auge particulièrement riches et complexes à l'image de Groult 12 ans et de Groult Doyen d'âge que les visiteurs pourront déguster au Pavillon Ledoyen.



## GENEROUS GIN : LE NOUVEAU GIN FRANÇAIS

Generous Gin est née de l'envie de créer un spiritueux tout à la fois original et facile à déguster ; un nouveau gin qui mette à l'honneur toutes les richesses de la France, qu'il s'agisse de la sélection des botaniques ou des méthodes de distillation en small batch. Très expressif, avec ses notes épicées et citronnées, Generous Gin a également été imaginé pour être capable d'offrir le meilleur des Gin Tonics, un cocktail simple à élaborer, plein de fraîcheur et fort en caractère. Mais ce nouveau gin français, qui se dévoile dans un élégant flacon noir et blanc aux allures de shaker, mérite également d'être dégusté pur. Une bonne façon de découvrir sa personnalité assez unique.



## GROSPERRIN : DES COGNACS DE COLLECTION

Dans la famille Groperrin, depuis la création de la Gabare en 1992, on est négociant-collectionneur de cognacs de père en fils. Si Guilhem, tout comme son père, est connu pour dénicher des eaux-de-vie d'exception, il l'est également pour ses embouteillages le plus souvent millésimés, ou single casks.

L'autre particularité de la maison Groperrin, très appréciée des amateurs, est de respecter le degré naturel du fût. L'occasion de démontrer qu'un lien subtil et bien réel existe entre la qualité du cognac et la qualité de l'homme qui l'a produit et élevé. Autant dire qu'avec leurs cognacs de collection, les Groperrin ne passent pas inaperçus dans une appellation où l'on mise traditionnellement sur l'art de l'assemblage.

## HINE VINTAGE COGNACS : LA SIGNATURE DE L'ÉLÉGANCE

Lorsqu'en 1791, à l'âge de 16 ans, Thomas Hine arrive à Jarnac pour travailler en tant que commis au sein d'une maison de négoce de cognac, il ne s'imaginait certainement pas qu'il donnerait son nom à la société et que plus de 200 ans après, elle ferait toujours partie de sa famille. Une très belle histoire. D'autant qu'aujourd'hui, grâce à une propriété exceptionnelle de 120 hectares située sur la petite commune de Bonneuil, au cœur de la Grande Champagne, le plus grand cru de l'appellation, et des eaux-de-vie reconnues pour leur élégance, Hine s'affiche comme l'une des plus belles signatures du Cognac.

À l'occasion de France Quintessence, Marie-Emmanuelle Febvret, la brand ambassador maison, proposera aux amateurs de découvrir ou redécouvrir cette maison historique à travers le H by HINE, le Rare VSOP, l'Antique XO et Hine Bonneuil 2005 dont 18 fûts seulement ont été produits afin de révéler les arômes d'une récolte et de ce superbe terroir.

